



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat — Depósito Legal A 9 - 1958

Año XVI - Número 788 • Elda, 2 Octubre 1971 • Precio: 4 pesetas

Pedro Zaragoza y Jesús Aparicio Bernal, elegidos procuradores en Cortes

El pasado miércoles, 29 de los corrientes, nuestra ciudad vivió la jornada para la elección de procuradores en Cortes por el tercio familiar. Tras la campaña electoral, llevada a cabo por los candidatos en nuestra ciudad, como en las demás poblaciones de la provincia, en Elda se comentaban las posibilidades de los mismos, barajándose en tertulias y conversaciones los méritos y posibilidades de cada uno de ellos. La jornada transcurrió con toda normalidad y sin incidencias, registrándose a la hora del recuento los siguientes votos: 3.783 votos a favor de don Pedro Zaragoza Orts; 3.302 votos a favor de don Jesús Aparicio Bernal y 1.698 votos a favor de don Juan Antolí Barrachina.

Sobre el censo de votantes de 19.408, votaron 5.161 con 41 nulos y 117 en blanco. El porcentaje es de 26,6 por 100.

En el escrutinio final, a nivel provincial, resultaron elegidos procuradores en Cortes por el tercio familiar los señores don Pedro Zaragoza y don Jesús Aparicio Bernal.

Un día 1.º de Octubre MEMORABLE

Este año la fausta fecha del 1.º de octubre, día señalado de la exaltación del Generalísimo Francisco Franco a la Jefatura del Estado, ha brillado como nunca con el ofrecimiento entusiasta y apasionado del pueblo de España a su Caudillo de un multitudinario e inenarrable acto de adhesión, de fe inquebrantable y de cariñoso reconocimiento, que se materializó en la desbordante manifestación de ayer en la Plaza de Oriente.

Franco ha recibido algo que se le debía. Por encima de opiniones políticas, de colores o de banderas, hay un hecho indiscutible popularmente reconocido: que Franco ha dado a España el más dilatado período de paz de nuestra historia y que esta paz no ha sido algo estático ni improductivo, ni un sueño del que se duerme sobre los laureles. España, gracias a su impulso firme y decidido, ha caminado mucho hacia arriba desde que el Caudillo empuñara el timón, un día ya lejano, en Burgos. Y ha caminado en paz, coronando cotas de progreso cada día, con la alegría y la esperanza de un mañana cada vez más prometedor.

Era pura obligación de los españoles reconocerlo así, impetuosa y pacíficamente —valga la contradicción— un día. Era

obligación de hombres agradecidos el darle públicamente, a gritos, las gracias.

VALLE DE ELDA, en esta ocasión memorable, suma su voz a las que todavía resonarán en la Plaza de Oriente agradeciendo a Franco su vida de servicio a España, su esfuerzo y su sacrificio personal, que han hecho posible que sintamos otra vez la alegría y el orgullo de llamarnos españoles.

Polémica, zapatos, cartas y tiquismiquis

Los enemigos de la F.I.C.I.A. —que siempre los ha tenido—; los de la Agrupación de Fabricantes de Calzado —que también los tiene, como es natural dada la condición humana— y los de la prosperidad de los fabricantes de calzado —que también los habrá por la misma razón—, deben estar frotándose las manos, satisfechos.

Unas declaraciones de la Agrupación alertando a los industriales sobre las dificultades monetarias y de suministro de materias primas que les esperan, cumpliendo con su obligación de velar por los intereses de sus asociados; una nota oficial del Comité Ejecutivo de la FICIA recogiendo y rechazando puntos que estiman que les aluden y les critican, pero sin en-

Importante reunión de la Junta Municipal de Enseñanza Primaria

Se abordaron los acuciantes problemas de la enseñanza en nuestra ciudad

Presidida por el alcalde, señor Porta Vera, celebró sesión la Junta Municipal de Enseñanza Primaria, convocada con carácter extraordinario debido a la intensidad e importancia de los problemas planteados por la insuficiencia de escuelas al iniciarse el actual curso escolar.

MATRICULACION ESCOLAR 1971-72

Por los directores y maestros de los Centros escolares estatales se presentan relaciones, de las cuales se deduce que hay un déficit de seiscientos sesenta y tres (663) puestos escolares. A la vista de ello se acordó solicitar de la Delegación provincial del Ministerio de Educación la aceleración del expediente de construcción de 2 grupos escolares y continuar con la habilitación de las aulas de párvulos para la Educación General Básica, toda vez que en la Ley General de Educación, la enseñanza obligatoria es de los 6 a los 14 años y si dicha habilitación no se lleva a efecto el déficit...

(Continúa en CUARTA página)

¡CUIDADO con sus FOTOS DE COLOR!
Si éstas no llevan al dorso el sello
Kodak es que no le han servido a su gusto.

Basilio
Queipo de Llano, 37
Teléf. 381692 ELDA

Felicitación a los bomberos y guardia municipal por su actuación durante la pasada tormenta

Bajo la presidencia de don Antonio Porta Vera celebró sesión la Permanente Municipal, adoptando entre otros los siguientes acuerdos:

FELICITACION

El Alcalde-Presidente y el primer teniente de alcalde don Pedro Maestre Guarinos dieron cuenta del magnífico comportamiento demostrado por el personal de este Ayuntamiento en su actuación el pasado día 24 de septiembre, como consecuencia de las riadas e inundaciones causadas por la tormenta de agua y granizo que se produjo en esta ciudad. En consecuen-

cia, como prueba de reconocimiento y para que sirva de personal satisfacción, se acordó felicitar a don Vivente Navarro Pérez, Jefe de Negociado, y a los Cuerpos de Bomberos, Policía Municipal y Electricistas, especialmente a quienes concurrieron espontáneamente a prestar auxilios sin estar de servicio, entre los que se encuentran don Antonio Femenías, don Ramón Mateo, don Luis Sánchez, don Vicente Beneit y don José Mercader.

OBRAS

Se concedió licencia a don Antonio Gil Esteve, para construcción de dos plantas para ampliación de nave industrial en el número 71 de la calle de Dos de Mayo.

ESTABLECIMIENTOS

Conceder las siguientes licencias:

A doña Juana Llamas Piñero, para apertura de establecimiento para venta al por menor de artículos de limpieza y prendas para niños en calle Los Giles, número 6.

A don José Martínez Cano, para abrir establecimiento de decorados con escayola o cartón piedra y esculturas en piedra, yeso y barro con o sin policromar, en calle Maximiliano García Soriano, número 33.

A doña María Esperanza Quiles Hurtado, para apertura de una mercería al por menor en San José de Calasanz, número 2.

A doña Josefa Tercero González, para establecimiento de venta de periódicos y revistas en Legionarios, 35.

A don Alfonso Rublo Giménez, para traspasar a su nombre establecimiento de venta de carbón vegetal en calle Albacete, número 10.

FARMACIAS DE URGENCIA

Sábado, día 2:

D. Ramón Rico. Colón, 19.

Domingo, día 3:

D. Juan Rico. Chapí, 25.

Lunes y martes:

D. Emiliano Vera. Balmes, 14.

Miércoles y jueves:

D. Juan Verdú. Reyes Cat., 23

Viernes:

D. J. M. Hernández. Mola, 7.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 24	429
Sábado, 25	893
Lunes, 27	505
Martes, 28	410
Miércoles, 29	796
Jueves, 30	072

Pisos de lujo en el centro de la ciudad

Martínez Anido, 30 - 32

Facilidades - Escritura en el acto

RAZON:

CONSTRUCCIONES BARRAQUER

Avda. de Chapí, 52 - bajos

786/8

Centro Excursionista Eldense

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los socios de este Centro que por espacio de diez días estará expuesta en el local social (calle Menéndez Pelayo, número 14), la lista de socios por orden de antigüedad, para su comprobación por los interesados y a los fines de preparar la celebración de Junta General por el sistema representativo.

Elda, a 29 de septiembre de 1971. EL SECRETARIO.

Gratitud

La viuda, hijos y demás familiares de don Vicente Navarro García (q. e. p. d.), recientemente fallecido en nuestra ciudad, hacen llegar por medio de estas líneas a todas las personas que, con tan luctuoso motivo les testimoniaron su pésame, su agradecimiento más sincero por las muestras de condolencia recibidas.

PREPARACION PARA OFICINAS Y BANCA

Enseñanza por Profesor Mercantil

Academia

JOSE GUILL PASTOR

Horario hasta las diez de la noche

León XIII, 14 - Teléf. 381379

Gran Avenida, 4.ª Travesía

788



HORARIO DE MISAS

HOY, SABADO

En todas las parroquias de la ciudad y en la de la Santa Cruz, de Petrel, a las 8 de la noche, válidas para el cumplimiento dominical. En los Corrales, a las 6,45 de la tarde.

MAÑANA DOMINGO

SANTA ANA.—A las 8, 9, 11 y 12,30 de la mañana y 7 de la tarde.

INMACULADA.—A las 8, 9,30, y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 10 de la mañana y 8,30 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES.

A las 9 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8,30 de la mañana.

SANTA CRUZ (Petrel).—A las 8,30 y 12,30 de la mañana.

Nuevos horarios de misas en la parroquia de la Inmaculada

A partir del próximo domingo, día 3 de octubre, las misas que se celebrarán los domingos y fiestas de precepto en la parroquia de la Inmaculada serán a las horas siguientes: 8 de la mañana, 9,30, 11 y 1 de la tarde.

También durante todos los domingos del mes de octubre se celebrará en esta parroquia el Rosario de la Aurora, que saldrá a las 7,15 de la mañana.

"Amigos de la Música" inicia su IV Ciclo de Actividades

El próximo jueves, día 7 del presente mes, la Sección "Amigos de la Música", del C. E. Eldense, iniciará su IV Ciclo de actividades.

En él será leída la Memoria del finalizado III Ciclo, dándose a conocer también los proyectos que han sido estudiados para el que comienza, entre los que destacan, como es sabido, las sesiones de cine musical-cultural-deportivas.

Finalmente, se celebrará la primera sesión sobre un tema del que no se tiene confirmación a la hora de cerrar la presente edición.

Venta de PISOS desde 240.000 pesetas PISOS de 4 habitaciones y comedor desde 320.000 pesetas

Visiten el piso piloto

INFORMACION: Constantino Sáez Callado

CONSTRUCTORA VALLE, S. A.

Calle Onésimo Redondo, 18, altos - Teléfono 38 12 13 - ELDA

758/...

La tormenta inundó nuestras calles, produciendo el agua gran número de molestias y desperfectos

Casi como quien no quiere la cosa, apenas sin darnos cuenta, el pasado viernes 24 cayó sobre la ciudad uno de esos aguaceros de finales de verano que, por lo poco corrientes en estas latitudes y por las molestias y perjuicios sin cuento que producen, dejan durante bastante tiempo memoria de su paso. Eran las tres y media de la tarde cuando empezó la cosa. Aun que el cielo había estado amenazador desde horas antes —si bien durante la mañana había brillado tranquilamente el sol— nadie esperaba que la tormenta que se acercaba se resolviera en otra cosa que lo que es costumbre aquí: cuatro gotas de agua y otra vez el sol a brillar en el cielo. Pero esta vez no pasó así. Empezó a llover con insistencia, mientras la tormenta se desahogaba en bramidos, truenos y relámpagos amenazadores. Y sólo cuando vimos que la lluvia persistente no cesaba empezamos a temer un serio

desastre para la ciudad. Afortunadamente, aunque con perjuicios para muchos, molestias para casi todos y daños en muchos inmuebles que se vieron anegados, las cosas no pasaron a más ni revistieron las características de catástrofe que nos temíamos. Al rato amainó la lluvia y nunca mejor que en esta ocasión podemos decir que las aguas volvieron a su cauce.

Ha habido, no obstante, daños de consideración, sobre todo en los inmuebles orientados al Este, y que no tienen delante la protección de otras casas, pues eran ellos los que recibían de frente toda el agua que bajaba en abundante riada buscando el cauce del Vinalopó. En el Progreso se dio el caso pintoresco de una riada de melones. Estos, procedentes de un puesto no suficientemente protegido, fueron arrastrados a cientos por las aguas y bajaban a toda velocidad calles abajo hasta que algún vecino se decidía a "pesarlos". Bastante más serio fue el derrumbe de parte de una de las naves, perteneciente a una cerámica, que da a la avenida de Madrid, una de cuyas paredes cayó, dejando también parte del tejado sin protección. También sufrieron serios desperfectos las fábricas de calzado y de guantes instaladas junto al río, en la Tafalera. El río, como puede suponerse, se salió en seguida de su estrecho cauce habitual y puso en peligro las chabolas y edificaciones cercanas, y gracias a que la amenaza duró sólo media hora no se complicaron catastróficamente las cosas en este sector, aun que son muchos los vecinos del mismo que vieron sus viviendas anegadas, con el riesgo y el perjuicio económico consiguientes.

Las aguas, en pocos minutos, llenaron nuestras calles, convirtiéndolas en improvisados afluentes del Vinalopó. En los últimos momentos de lluvia intensa y en algunos lugares, el nivel del líquido elemento subió tanto que llegó a cubrir las ruedas de los coches, produciendo la consiguiente suciedad en carrocerías y motores. En algún caso, las aguas llegaron a arrastrar algu-

32.550 pesetas para el Hospital-Residencia producto del Festival de la Moda

Con ruego de publicación, la Comisión Municipal de Fiestas nos remite la siguiente nota.

Las citadas Comisión y Patronato desear dar las gracias a cuantos han colaborado en la organización del "Festival de la Moda", que se celebró el domingo, día doce del mes pasado, en el Pabellón de Festivales de los Jardines de Castelar, con ocasión de las fiestas mayores en honor de nuestros patronos, comunicando a todos los eldenses que el beneficio obtenido fue de pesetas 32.550.

Nuestro agradecimiento a los comerciantes que tomaron parte en dicho festival, muy especialmente a los organizadores Modas Ana, Boutique Adan's, Gálery, Nuska (La Casa de las Novias), Julio Gosálbez, Tejidos Valor, Peluquería de Señoras Pinos, la Firma González Byass y Calzados Duver, quienes hicieron posible el brillante desfile de modelos, que fue presentado por Patricia Nigel, popular locutora de TVE.

No cabe duda que el marco suntuoso del Pabellón de Festivales contribuyó al mayor esplendor del acto, concurrido por numeroso público, entre el cual fueron sorteados trajes, zapatos, pelucas y tres valiosos maletines de piel, obsequio de los colaboradores a dicho desfile.

nos metros a algún vehículo mal estacionado.

Fueron muchas las fábricas, comercios y casas particulares que resultaron inundados por las imprevistas aguas. Tras la tormenta por todas partes se sacaba el agua a cubos, en un natural empeño de arrojar al intruso elemento y recobrar rápidamente la normalidad.

Y al hablar de la tormenta del viernes no podemos dejar de citar en los términos más elogiosos la formidable labor llevada a cabo en dicho día por el servicio de bomberos y la guardia municipal. Todos sus miembros en pleno, puesto que los que se taban francos de servicio se presentaron en seguida voluntariamente para ayudar, prestaron una estupenda colaboración en los trabajos de asistencia a los

La Comisión de Fiestas y el Patronato Pro-Hospital han quedado plenamente satisfechos y se piensa organizar, en el próximo año, un segundo festival de la moda, con invitación a todo el comercio textil de la ciudad, si bien con las limitaciones de presentación de prendas, etc. Esta primera exhibición ha servido de experiencia para mejorar la iniciativa y procurar que en el próximo año resulte más brillante y al propio tiempo más beneficioso para el Patronato del nuevo Hospital-Residencia.

Se precisa TROQUELADOR

Razón Carmen García García

Fábrica de plantillas moldeadas

Avda. de la Ermita s/n.

(La Torreta)

Teléfono 38.23.48

786/...

VENTA DE PARCELAS

a 300 metros de Peter Rives

Informes en

Reyes Católicos, 44

(Peluquería)

E L D A

786,88

NECROLOGICA

Don Vicente Navarro García

En la madrugada del jueves 23 falleció en Elda, después de soportar una larga y penosa enfermedad, don Vicente Navarro García, que durante muchos años realizó el transporte de encargos entre Elda y Alicante y que por sus dotes de laboriosidad y hombría de bien se granjeó la amistad y la consideración de cuantos le trataron.

El entierro, celebrado en la tarde del viernes se vio concurridísimo por amistades y conocidos, que testimoniaron así el sentimiento producido por su pérdida.

A su desconsolada viuda doña Modesta Pérez y demás familiares, y en especial a sus hijos Aurelia y Vicente Navarro Pérez, jefe de Negociado del Excmo. Ayuntamiento de Elda, hacemos llegar la expresión sentida de nuestro más sincero pésame.

EDIFICIO CHAPI, 50

VENTA DE PISOS Y LOCALES COMERCIALES DESDE 415.000 PESETAS, LLAVE EN MANO. FACILIDADES DE PAGO

Informes: JUAN MANUEL SALVE

TELEFONO 38 22 94

Importante reunión de la Junta Municipal de Enseñanza Primaria

(Viene de la PRIMERA pág.)

ficit de puestos escolares será de mil.

SITUACION DE MAESTROS

Por los directores escolares se dio cuenta de las aulas que carecen de los correspondientes maestros, en las que no se han podido impartir las enseñanzas, aun teniendo el material preciso y el alumnado completo y con exceso. Se acordó solicitar de la Dirección provincial del Ministerio, y a su vez de la Dirección General de Personal, el nombramiento urgente de los treinta maestros que faltan, además del maestro que falta en el Patronato Francisco Franco, y reiterar el oficio cursado el 3 de julio del año actual, en el que se solicitaba la creación de nuevas aulas en locales habilitados al efecto, con el ruego de que al mismo tiempo se remitiera el material preciso y el consiguiente nombramiento de maestros.

ASOCIACION DE PADRES DE ALUMNOS

El señor Porta dio cuenta de la labor que vienen realizando las Asociaciones de Padres de Alumnos, muy particularmente la del Colegio Nacional "Padre Manjón", en pro de paliar el problema escolar y en acondicionar los correspondientes colegios. Se acordó agradecer a las Asociaciones de Padres de Alumnos sus esfuerzos y preocupaciones por todo lo relacionado con sus respectivos colegios, y comunicar a las mismas que antes de realizar obras o reformas, soliciten de la Junta Municipal de Enseñanza Primaria el oportuno permiso, así como para cualquier acto que quieran llevar a efecto.

CLASES DE EXTENSION CULTURAL

La presidencia expuso haber recibido quejas en relación con las clases de extensión cultural, prolongación de la jornada normal escolar, acordándose comunicar a los directores de centros escolares y maestros, que las clases de extensión cultural pueden darse a todos aquellos alumnos cuyos padres lo hayan solicitado, siendo de cuenta de éstos los gastos que se originen.

COMEDORES ESCOLARES

Por el Concejal de Enseñanza se expone que los comedores escolares son una función social y como tal deben funcionar, y asimismo que en algunos colegios donde funcionan estos comedores no se ha constituido el correspondiente Consejo. Se tomó el acuerdo de que en la adjudicación de plazas en los comedores escolares se tenga en cuenta la situación y necesidad de los familiares de los alumnos, en relación a la labor social por la que se han instituido los comedores e instar a los colegios en que funciona el comedor escolar para que constituyan el correspondiente Consejo, de acuerdo con las disposiciones vigentes y lo comunican a la Junta Municipal.

MATERIAL ESCOLAR

También se acordó solicitar de la Inspección provincial de Enseñanza Primaria y de la Dirección General de Programación del Ministerio de Educación y Ciencia la renovación urgente del mobiliario de cinco aulas del Colegio Nacional Virgen de la Salud, dado su deficiente esta-

Se necesitan

Cortadores de 1.^a

Razón: Antonio Gil Esteve

Calle Dos de Mayo, 71

788

do, que lo hace inservible para el fin a que está destinado.

LIMPIEZA DE AULAS

Otro acuerdo de la Junta fue proponer al Excmo. Ayuntamiento la contratación de diez puestos de limpiadoras de los Colegios y Escuelas Graduadas es tates.

PUESTOS VACANTES EN LA ESCUELA DEL PATRONATO FRANCISCO FRANCO

Por el señor Lutgardo Sánchez Lorenzo se dio cuenta de que en las escuelas dependientes del Patronato Francisco Franco ("Las Trescientas") existen puestos escolares vacantes, pero que según lo informado por el director de dichas escuelas no se pueden admitir alumnos que no habiten en las viviendas de dicho Patronato, por lo que se acordó dirigir escrito al Patronato Francisco Franco, del Ministerio de la Vivienda, solicitando que, dado el déficit de puestos escolares que hay en esta ciudad, den la oportuna autorización para que alumnos no residentes en dichas viviendas, pero sí en las proximidades, puedan ocupar las vacantes existentes.

Polémica, zapatos, cartas y tiquismiquis

(Viene de la PRIMERA pág.) de las ventas al exterior y problemas de abastecimiento— está unánimemente aceptado, por Agrupación, por FICIA y por industriales participantes en cada una de estas entidades o en las dos. Y si descartamos el fondo de la cuestión, ¿qué nos queda de ésta? A nuestro juicio, malentendidos, diferencia de opinión respecto a la oportunidad de las declaraciones, tal vez diferencias personales en algún caso, distinto concepto de las respectivas misiones... En resumen, tiquismiquis.

Nos consta que los miembros rectores de la Agrupación son a la vez expositores de FICIA y que admiran y reconocen la labor que ésta lleva a cabo. No conocemos la opinión de la FICIA sobre la Agrupación, pero no hay nada que nos haga suponer que sea distinta. Y en cuanto a los fabricantes, miembros de una y otra, beneficiarios de la labor de una y otra, tienen que estar de acuerdo— a pesar de cartas incomprensibles— con la acción de una y otra entidad cuyos únicos beneficiarios y favorecidos son ellos.

En resumen, una tormenta en un vaso de agua, unos nervios que se han disparado sin mayor motivo, y una polémica que habrá servido, por lo menos, para dar mayor relieve a los problemas—esos sí que son problemas— que acechan al calzado español en su andadura exterior y cuyas consecuencias están sufriendo ya algunos de nuestros fabricantes, que han visto que el dólar al que ellos vendieron no es el mismo que el que se les paga. Que esa, y no otra, es la cuestión.— ARGOS.

Editorial Planeta, S. A.

y su agente en esta zona MIGUEL AMAT

Ofrecen un **10 %** de descuento al comprador de la colección completa de **PIO BAROJA**, compuesta por 45 novelas, cuyo importe de pesetas 6.145 puede Vd. hacer efectivo, por una pequeña cuota mensual.

No lo olvide, **10 %** de descuento, al adquirir las 45 novelas de **PIO BAROJA**

EDITORIAL PLANETA, le pregunta que libro quiere Vd. leer

NO DEJE DE CONSULTARNOS EN:

Churrería COY en las 300 viviendas
Peluquería PAQUITO, calle La Cruz, 36
Miguel Amat, teléfono 38 05 23
donde le atenderemos muy gustosamente.

Necesito personal para temporada

Edad, hasta 45 años

Razón: Teléfono 25

PETREL

788/89

Doce familias perdieron todo su ajuar en la pasada tormenta

● Se reciben ayudas para aliviar y resolver este problema humano

La tormenta que se produjo el pasado viernes causó grandes destrozos en numerosas viviendas de toda la población, pero en particular en las situadas junto al cauce del Vinalopó, tanto en la parte baja de la Tafalera como en el barrio de San Antonio, popularmente conocido por barrio de Caliu y frente a éste.

Sesenta familias han resultado damnificadas en mayor o menor medida por el agua, perdiendo ropas, mobiliario y enseres, pero doce de estas familias, con cincuenta y tres personas en total lo han perdido todo, pues sus hogares, situados en la parte baja de la Tafalera, junto al río, quedaron totalmente destruidos, siendo arrastradas por el agua todas sus pertenencias, incluso las telas y confecciones que vendían en los mer-

cados como principal medio de vida. Dentro de la desgracia, pueden darse por afortunadas al no haberse registrado daños humanos, dado el peligroso lugar donde sus casas estaban enclavadas.

La parroquia de Santa Ana, de la cual son feligreses estas familias, ha tomado conciencia de esta penosa situación destinando el importe de todas las colectas efectuadas en la misma en las Misas del domingo como ayuda a los damnificados, recaudándose para este fin pesetas 32.250'10.

En la misma parroquia ha quedado abierta una suscripción con el mismo propósito, para la cual se recibirá toda clase de ayudas en ropas, calzados, mantas, sábanas, colchones, enseres para el hogar —camas, sillas, mesas, somiers, etc.—, y todo aquello que pueda servir para remediar su situación. Aquellos interesados en ofrecer su ayuda a estos damnificados pueden dirigirse al teléfono parroquial 38-04-19 o bien personalmente, pues existe un amplio equipo de feligreses de la misma que pasarán a recoger todo cuanto se ofrezca.

Es esta una llamada a la que todo cristiano y todo eldense debe responder con la entrega de cuanto pueda contribuir a remediar esta triste situación, originada por la tormenta del pasado viernes, de triste memoria para los moradores de esas viviendas destruidas por las aguas.

Alquilo local comercial

Por su situación, éxito seguro para cualquier tipo de negocio

COMPLETAMENTE DECORADO
CON LUZ, AGUA y TELEFONO

SITUACION: Calle Dahellos

INFORMACION:

Teléfonos 38 21 97 y 38 00 20

785/...

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías ACUDA a

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

Se ofrece

Contable

para tardes

Razón: Puerto Rico, 3-6.º A
(San Francisco Sales)

788

Se vende

Coche Alpine 110

Buen precio

Llamar al teléf. 38.05.72
(a horas de oficina)

788

PERDIDA

de una carterita negra con llavero, conteniendo llaves

Se gratificará

Razón: Dahellos, 3 (Portería)

788

INGLES

Debido a las demandas de nuestro alumnado, AMPLIAMOS NUESTROS CURSOS PARA LA ENSEÑANZA DE DICHO IDIOMA

Grupos limitados para alumnos avanzados y principiantes

MATRICULA HASTA EL 15 DE OCTUBRE

Profesorado especializado

COLEGIO LLORET

Calle Joaquín Coronel, 17 - Teléfono 38.15.23

788/90

Muerto en accidente de circulación

A las veinte horas de la tarde del lunes pasado se produjo en la carretera de Alicante, frente a la fábrica de calzados de Pedro García, S. L., un accidente de tráfico en el que perdió la vida don Emilio Ramón Pérez, de 51 años de edad, casado y domi-

ciliado en calle Don Quijote, 74, de nuestra ciudad.

La víctima prestaba sus servicios en dicha empresa como desvirador y salió a la carretera con un ciclomotor sin darse cuenta de que en su misma dirección llegaba el automóvil "Mini-Morris" matrícula A-165.902, conducido por el joven don José Juan García Navarro, domiciliado en Martínez Anido, 32, también de Elda.

El choque fue violento, resultando la víctima con graves heridas de las que falleció en el acto o momentos después, pues trasladado a la Casa de Socorro de Elda ingresó cadáver, con probable fractura de base de cráneo.

La Guardia Civil de Tráfico intervino en el esclarecimiento del suceso.

LEA Y PROPAGUE...

"Valle de Elda"

APARADORAS

Las máquinas que cosen, pican y aparan, en

Casa JUANITO

se reparan.

Es un taller con el más completo y rápido servicio.

MAQUINAS DE ALQUILER

Grat. Monasterio, 132
Teléfono 381973 - ELDA

Con los beneficios de la recogida de papel y pan duro se construirán 30 viviendas para los más necesitados

La campaña de recogida de papel, trapos y pan duro que está llevando a cabo los Movimientos Familiar Cristiano y de Cursillos de Cristiandad está dando ya sus frutos, gracias a la colaboración de numerosas familias que cooperan con ella, incluso en los grandes edificios, en los que un vecino se encarga de la recogida general en las viviendas hasta que por los or-

ganizadores se pasa con las furgonetas las tardes de los sábados para retirar todo lo recogido.

Como es sabido, el propósito de esta campaña es promover la construcción de viviendas de tipo económico, para aquellas familias que carecen de ella y viven en la actualidad en condiciones poco humanas.

Hasta ahora se han recaudado 145.000 pesetas, con las cuales se ha adquirido un terreno de unos 3.200 metros, en parte de los cuales se proyecta construir, en el plazo más breve posible, treinta viviendas.

Pero antes de ello son necesarios unas 125.000 pesetas para terminar de pagar los terrenos adquiridos, lo que se espera conseguir prontamente con la colaboración de los eldenses, recordándose que todos cuantos deseen cooperar a esta campaña con sus donativos, su aportación personal o vehículos, pueden dirigirse a cualquiera de las parroquias de la ciudad.



Federación Local de Campeonatos de Fútbol

Ha sido autorizada esta Federación por el Delegado Comarcal Sindical, para poder utilizar el "Aula de Clases" de la Casa Sindical, para la celebración del Curso Local de Entrenadores de Fútbol de la Temporada 1971-72.

...

El jueves día 30, se reunió en sesión extraordinaria el Comité Directivo de la Federación Local de Campeonatos de Fútbol, a la que con asistencia de autoridades Sindicales, al objeto de formalizar la inscripción dentro de la Obra Sindical de Educación y Descanso. Un paso adelante de la Federación Local y una gran meta alcanzada por los actuales dirigentes.

...

A punto de finalizar el plazo de inscripción de Clubs en las Competiciones deportivas de la F. L. C. F. y de alumnos al Curso de Entrenadores de Fútbol, han cursado su solicitud hasta la fecha "Cuarenta y cuatro Clubs" en los distintos Grupos establecidos, y "Cuarenta y nueve" alumnos al Curso de Entrenadores. En la Secretaría de la Federación Local, se siguen recibiendo peticiones de información tanto para las Competiciones como para el Curso de Entrenadores.

Venta de parcelas "La Torreta"

2.000 ptas. mensuales sin entrada

Teléfono 38 19 30 - ELDA

761/...

Don Valentín Pérez Jover, Presidente de la F. L. C. F., ha sido designado Vicepresidente de la Sección de Fútbol del Servicio de Actividades Deportivas de la Delegación Local de la Juventud. Nuestra sincera enhorabuena.

Aleluyas Futboleras

La jornada próxima:

GRUPO IV

Ceuta-Olimpico
Linares-Linense
Triana-Melilla
Español-Cacereño
Cartagena-Murcia
Badajoz-Ilicitano
Valdepeñas-ELDENSE
Portuense-Sevilla At.
At. Malagueño-Jaén
Huelva-Ceuti

Una nueva ducha fría que recibió la afición con el nuevo empate en casa que despierta indignación.

Nadie sabe en cuál higuera está el Eldense subido; lo que sí sabemos todos es que no gana un partido.

Los delanteros no marcan un tanto, ni aunque el portero contrario se vaya al cine o se ponga a leer tebeos.

Y si no logramos goles ¡qué mal te veo, Tadeo! porque el panorama, horrible, se pone peor que feo.

Por nuestras propias "virtudes" ya estamos casi en la cola, y que salgamos, parece que va a ser por carambola.

Dr. D. Roberto M. González Anlorte

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES
DEL SISTEMA NERVIOSO
Y MENTALES

CONSULTA:

Lunes, miércoles y viernes

de 5 a 8 de la tarde, en

Edificio ELDA (Avda. Chapí)
planta 2.ª, letra E

772/... (alt.)

Hoy y mañana, en el Estadio Municipal, finales de las copas Excmo. Ayuntamiento (infantil), C. D. Eldense y Campeones de Liga

SABADO, día 2 de octubre, a las 4,30 tarde:

"Final de campeones de grupo de liga, temporada 1970-71 (En este partido se decidirá el Campeón y Subcampeón de liga).

P. D. CASTILLO-GERVASIA C. F.

DOMINGO, día 3 de octubre, a las 10,30 mañana:

"Final Copa Excmo. Ayuntamiento", en su categoría Infantil.

J. ANTONIO B-C. D. ESPAÑOL

DOMINGO, día 3 de octubre, a las 4,30 tarde:

"Final Copa Club Deportivo Eldense", en su categoría Amateur.

JUVENTUS C. F.-J. ANTONIO A

...

Arbitros y líneas, del Colegio Local de Elda.

NOTA.—En caso de empate en algunas de las finales a celebrar, se concederá prórroga en Amateurs de "Treinta" minutos, dividida en dos tiempos de quince minutos, y en Juveniles, de "Veinte" minutos dividida en dos tiempos de "Diez" minutos cada uno.

Caso de persistir el empate celebradas las prórrogas, se dirimirán los encuentros, en tandas de cinco penaltis, hasta dar un vencedor.

DUENDE AZULGRANA

AULA 12

Avda. Reina Victoria, 2

CLASES DE: DIBUJO ARTISTICO
PINTURA AL OLEO, ACUARELA, ETC.
DIBUJO DE ESTATUA
DIBUJO DE BACHILLERATO
INICIACION A LA DECORACION
(Color, Historia, Diseño, Figurines)

786/...

Milagritos Olivares CORSETERA

Señora, señorita:

No lo olvide, en sólo 48 horas tendrá su encargo hecho completamente a su medida. Edificio ERNES, escalera 3, 5.º piso, letra G. - ELDA

785/96

MANUEL DUYOS

Materiales de
Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

664/...

CINE

Amor a la inglesa

Nacionalidad: Inglesa. Director: Alwin Rakoff. Intérpretes: Peter Selles, Sinead Cusak.

Un empresario que vive acompañado por los disgustos que tuvo con su mujer cuando sorprendió a un empleado robando en su empresa, somete a chantaje a la prometida del empleado ladrón, obligándola así a pasar con él una semana a cambio de su silencio.

Cambio de mente

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Robert Stevens. Intérpretes: Raymond St. Jacques, Susan Oliver, Roger Mrow.

Gracias a una fantástica operación de trasplante, un negro

recibe el cerebro de un blanco partidario de la integración racial. La personalidad del negro queda marcada por su nuevo cerebro y ello le plantea dificultades con su misma familia, creando un drama psicológico.

Anónimo veneciano

Nacionalidad: Italiana. Director: Enrico Maria Salerno. Intérpretes: Florinda Balkan, Tony Musante.

Un matrimonio, separado hace años, se reúne en Venecia, por deseo expreso del marido, que padece una enfermedad incurable y tiene contados sus días. La jornada sirve para revivir recuerdos dichosos de su vida anterior a la separación y analizar la actual, en la que la esposa ha constituido otra familia. Tras las evocaciones seguirá la separación definitiva, determinada por las circunstancias más que por desafección. La acción transcurre en Venecia, presentándose en paralelo el peligro de muerte de la ciudad por hundimiento en el mar y la historia del protagonista.

Drácula vuelve de la tumba

Nacionalidad: Inglesa. Director: Freddie Francis. Intérpretes: Christopher Lee, Verónica Carlson.

Nueva versión de las terroríficas andanzas del personaje creado por Bram Stoker, que sirve de ambientación a una historia melodramática de amor entre dos jóvenes, constituyendo una película más del tan popular cine de terror.

Lea y propague VALLE DE ELDA

FOTO CINE



General Aranda, 2
Teléfono 381365
REVELA SUS CARRETES DE AFICIONADO EN BLANCO Y NEGRO EN

12 horas

754J...

ALCAZAR (Refrigerado)

Magnífico programa en color, con el estreno

Cambio de mente

por Raymond St. Jacques y Susan Oliver

Un tigre en la red

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GLORIA (Local climatizado)

(Local dotado con los máximos adelantos del cine moderno)

Grandioso programa en color

LAS LEANDRAS

por Rocio Dúrcal

PENDULO

por George Peppard y Jean Seberg

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Servantes

Emocionante estreno en tecnicolor

Drácula vuelve de la tumba

Christopher Lee y V. Carlson

Primavera en el corazón

en color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

Reposición de la superproducción

La túnica sagrada

Richard Burton y Jean Simmons

Risas y sensaciones

Stan Laurel y Oliver Hardy

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

COLISEO

Tres grandes películas

Abbot y Costello contra la Poll

El barón Drácula

Requiem por un pistolero

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Aguado

Tres grandes películas en color

La túnica sagrada

King - Kong escapa

Risas y sensaciones

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

CANTO

Hoy, sensacional programa en cinemaseope y color

EL CEREBRO

David Niven y Jean-Paul Belmondo

¿Quién grita venganza?

por Anthony Steffen

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CAPRI

Tres grandes películas en color

La semilla del diablo

Mercenarios sobre el Congo

¿Quién grita venganza?

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

IDEAL - REX - GOYA

Sensacional programa en color

Amor a la inglesa

por Peter Sellers y Sinead Cusack

CHARRO

por Elvis Presley

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CINE LYS SALA DE ARTE Y ENSAYO

Segunda semana de éxito

Los años imposibles

por David Niven y Chad Everett

Donde están los espías

por David Niven

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REGIO (Petrel)

Extraordinario programa en color

La muerte busca un hombre

Y

El taxi de los conflictos

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS



ANÓNIMO VENECIANO

DIRECTOR ENRICO MARIA SALERNO

TECHNICOLOR



AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS)



CENTRO EXCURSIONISTA ELDENSE

La Junta directiva de este Centro celebró reunión el pasado martes 28, presentando informes los vicepresidentes y vocales de las distintas secciones:

CONCURSO DE CUMBRES

Mañana domingo 3, está programada la ascensión a la cumbre provincial de la Carrasqueta, de Alcoy, y coincidiendo con la misma se celebrará una Marcha provincial de orientación, organizada por el C. E. de Centaina. La salida será a las 6 de la mañana desde el sitio de costumbre, habiéndose previsto un autocar para el desplazamiento. Se recuerda a los que deseen asistir a la marcha de orientación que deben ir pro-

Colombicultura Deportiva

En junta general recientemente celebrada por la Sociedad de Palomos Deportivos "La Eldense", quedó constituida la siguiente Junta Directiva:

Presidente: don Eloy López Sánchez.
Vicepresidente: don Juan Martínez Romero.

Secretario: don José Durá Blanes.

Vicesecretario: don Salvador Esteve Gregori.

Tesorero: don José González Requena.

Vocales: don Vicente Vera Juan; don Casto Moreno Muñoz; don Juan Muñoz Calpena; don Juan García García; don Manuel Romero Moreno; don Juan Giménez Gómez; don Blas García Riquelme.

vistos de brújula, semicírculo graduado, cartabón, lápiz y borrador.

FUTBOL

Hoy y mañana se jugarán los siguientes encuentros, correspondientes al III Campeonato de Fútbol C. E. E.: Sábado, a las 3,30 tarde, Basconia-Sputnik; a las 5 tarde, Paisa-Picapiedras. Domingo, a las 8,15 mañana, Guillper-Escorial; a las 9,45, San Antonio-Jover Muebles; a las 11, Magníficos-Atlético Eldense.

TENIS

La Directiva felicitó a la Sección de Tenis, y, en especial, al socio Herminio Cruzado, por la obtención del primer premio de consolación en el Campeonato de Tenis organizado por el Club de Campo de nuestra ciudad.

El lunes 4, a las 10,30 de la noche, tendrá lugar en el local social del Centro una reunión de los componentes de la Sección de Tenis, para la organización de los próximos torneos. Durante esta reunión se efectuará el sorteo del Torneo de Dobles que dará comienzo el día 9 de octubre.

PETANCA

El Vocal de esta Sección informó sobre el desarrollo de las "Primeras 24 horas de Petanca", jugadas en el Club Atlético Montemar de Alicante, que se iniciaron a las 7 de la tarde del sábado y terminaron el domingo a la misma hora. Participaron nueve tripletas seleccionadas, tomando parte los campeones de España y del mundo de esta

FINCAS ELDA

Agente de la Propiedad Inmobiliaria

D. ALFREDO GARCIA POVEDA

- Compra - venta de fincas rústicas y urbanas.
- Pisos, solares, chalets, locales comerciales.
- Terrenos para industrias, parcelas para la construcción de chalets y casas de campo, etc.

- Alquiler de pisos y locales comerciales.
- Hipotecas y operaciones de crédito en general.
- Venta y alquiler de fincas, pisos y apartamentos en Alicante y playas de la provincia.

ASESORAMIENTO SOBRE INVERSIONES

Oficina: EDIFICIO «ELDA». Avenida Chapi, 6 - 1.º - D

744/...

SE VENDEN O ALQUILAN 2 locales comerciales
1 ático-estudio en el

"EDIFICIO GRAN AVENIDA"

[Esquina María Guerrero

Próximamente, comienzo del Edificio Gral. Monasterio

Informes: **HILATURAS TORRES**

Teléfonos 382060 y 380165 - María Guerrero, 55 - ELDA

Se precisa

UNA PICADORA Y

APARADORAS internas y externas

RAZON: Teléfono 38 11 26

787.88

especialidad, y siendo clasificada también la tripleta de este Centro formada por Pau, Murcia y Monedero, que quedó en quinto lugar, habiendo vencido en una sensacional partida a los campeones del mundo Agustín del Pino y Mnguel García. Fue un gran triunfo de la tripleta eldense, más digno de resaltar si se tiene en cuenta su juventud, ya que eran los de menos edad de los participantes, en un campeonato tan duro como lo fue este de las "24 horas de petanca".

La Directiva acordó felicitar al señor Chorro, y a los componentes juveniles participantes, por su entusiasmo y reconocidos méritos deportivos.

Mañana tendrán lugar los Campeonatos de Petanca de los Juegos Deportivos del Sureste, en los que tomarán parte diez tripletas de este Centro, en las categorías 1.ª, 2.ª y juveniles.

ESPELEOLOGIA

El grupo de Espeleología del Centro desarrolló últimamente, en colaboración con el grupo Espeleológico de Cartagena, actividades en aquella zona. El estrecho contacto y actividades con aquella entidad les ha valido el nombramiento de socios de honor de la misma. Mañana recibirán la visita de los componentes del grupo cartagenero, en unión de los cuales se realizará actividad en el complejo kárstico de El Almorquí.

HOJA de CARIDAD

1.º Matrimonio con 6 hijos, el mayor de 13 años teniendo uno de siete subnormal, así como la anciana madre del cabeza de familia, ciega. El cabeza de familia no tiene trabajo, si bien hace algunos sueltos, los que son totalmente insuficientes para poder sobrevivir. Su situación es inhumana en todos los sentidos; viven en una chavola, sin condiciones de ninguna clase.

Esperamos os volquéis como siempre lo habéis venido haciendo cuando se ha pedido vuestra colaboración. Recuerde mos las frases de Cristo "No podemos decir que amamos a Dios, a quien no vemos, si no amamos a los hermanos a quienes vemos". Y el amor lo hemos de demostrar con obras, ayudando a quien lo necesita. Entregas para ayudar a los casos: de Cáritas y las Parroquias de Elda.

La Directiva felicitó al vocal de esta Sección, celebrando que continuen sus actividades y estimulándole para que den fin al trabajo-memoria del complejo kárstico citado, iniciado hace años y prácticamente terminado, aunque todavía no ha sido presentado.

CONSTRUCCIONES METALICAS

BOTELLA

JOSE MANUEL BOTELLA AVILA

Calle Aragón, 18 - Calle Villena, 8 - PETREL



Un coche destrozado

BOTELLA

lo deja de su agrado

NO DUDE EN PEDIR PRESUPUESTO

SERA NUESTRO CLIENTE

Garantizamos el trabajo

788,91

CARRETILLOS
HORMEROS
CLASIFICADORES
MESAS
ARBOLES
BANQUETAS
SILLAS

4)

Eldense, 0 Portuense, 0

GOLES: Brillaron por su ausencia, por la también brillante ausencia de rematadores en ambos equipos.

ARBITRO: El señor Juliá no influyó en el resultado, pero sí dejó de pitar un penalty clarísimo y enseñó la tarjeta blanca a Toledo, por dirigirse a él sin ser el capitán.

EL PARTIDO: El Eldense de esta tarde ha sido un calco del que jugó los anteriores encuentros; a la falta de realizadores se une una lentitud desesperante. No hay rapidez ni velocidad y es evidente que se carece de preparación física. Otra causa del fracaso del equipo fue la falta de cohesión y la sobra de nervios, que hacen perder goles hechos, como en la jugada de Sindo, en que, por querer driblar, lo quiso hacer hasta con el portero, arrebatándole éste la pelota cuando lo más fácil era conseguir el tanto.

El Eldense sacó diez córners y dominó durante todo el encuentro, aunque sin la menor efectividad. Cubiche jugó para él solo y para la grada, siendo su labor ineficaz para el conjunto; Sindo, con sobra de regates y falta de profundidad; Aracil, lento y sin ideas; Lezcano, falto de fondo y agilidad, aunque dirigió bien el ataque; Esclapez, bien; Estrela, Toledo, Alonso y Cánovas, lo mejor del encuentro.

En la segunda parte, Botella sustituyó a Aracil, e Iglesias a

Seano. Botella demostró una vez más ser el centro delantero indiscutible del Eldense actual, pero luchó en solitario, como tantas veces. Iglesias dio velocidad pero no efectividad al ataque.

El Portuense vino con la lección aprendida, cerrando su portería con todos sus hombres, que jugaron limpia y noblemente, realizando algunas escapadas peligrosísimas, atajadas por Alonso con acierto en tres ocasiones.

En resumen, una nueva decepcionante actuación del Eldense, que no ha logrado ganar ni uno solo de los cuatro encuentros jugados, empatando los dos celebrados en el Estadio ante contrarios modestos, y habiendo marcado un solo gol con seis en contra. Es necesario, antes de que sea tarde, una renovación del sistema técnico y táctico, mejor preparación física, mayor velocidad y profundidad. Hay demasiados centrocampistas y pocos hombres de área; hay demasiadas figuras sobre el papel y pocas, muy pocas, a la hora de la verdad.

ALINEACIONES: Portuense: Ojeda; González, Lalo, Martín; Moni (Fermin), García; Galifanes, Delgado, Manolín, Sacramentos y Soriano.

ELDENSE: Alonso (2); Estrela (3), Toledo (2), Cánovas (2); Aranda (1), Esclapez (1); Seano (0) (Iglesias) (1), Aracil (0) (Botella) (1), Lezcano (2), Sindo (0) y Cubiche (0).—PEDRO LOPEZ.

TERCERA DIVISION (Grupo IV)

Resultados y clasificación

Ceuta, 2; Huelva, 2
Olimpico, 3; Linares, 1
Linense, 1; Triana, 1
Melilla, 3; Español, 0
Cacereño, 2; Cartagena, 1

Murcia, 2; Badajoz, 1
Ilicitano, 4; Valdepeñas, 1
ELDENSE, 0; Portuense, 0
Sevilla A., 0; A. Malagueño, 2
Jaen, 2; Ceutí, 1

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Murcia	4	3	1	0	8	2	7	+ 3
2 Ceuta	4	2	2	0	4	2	6	+ 2
3 Olímpico	4	3	0	1	9	5	6	+ 2
4 Badajoz	4	3	0	1	7	5	6	+ 2
5 Real Jaén	4	2	1	1	5	2	5	+ 1
6 R. Huelva	4	1	3	0	4	2	5	+ 1
7 At. Malagueño	4	2	1	1	6	3	5	+ 1
8 Cartagena	4	2	1	1	7	4	5	+ 1
9 Portuense	4	2	1	1	3	3	5	+ 3
10 Cacereño	4	2	0	2	6	5	4	- 2
11 Ilicitano	4	2	0	2	7	6	4	= 0
12 Africa Ceutí	4	1	2	1	4	4	4	= 0
13 Sevilla At.	4	1	2	1	1	2	4	= 0
14 B. Linense	4	0	3	1	3	4	3	- 1
15 Linares	4	1	1	2	2	5	3	- 1
16 Melilla	4	1	0	3	4	6	2	- 2
17 Valdepeñas	4	1	0	3	4	9	2	- 2
18 ELDENSE	4	0	2	2	1	6	2	- 2
19 Triana	4	0	1	3	2	5	1	- 3
20 Español S. Vicente	4	0	1	3	0	7	1	- 3

Clases de Guitarra

DIARIAS o ALTERNAS han comenzado desde las 9 de la noche.

MATRICULA DIARIA de 7 a 9

ACADEMIA ALFONSO X

Calle Juan Rico, 8

787/88



Un ¡jotro! tropezón cualquiera da en el fútbol. Lo malo es tropezar en todos los partidos.

La delantera eldense sólo ha marcado un gol. O es que no tiran a puerta, o es que no tienen pólvera, o es que tienen malos puntería que un tuerto de los dos ojos. O todo a la vez.

Viendo jugar el domingo al Eldense, se explica un perfectamente cómo se hacen bien las cosas para no ganar un partido. Y lo están logrando.

Conforme avanzaba el partido la figura de Botella se iba imponiendo, hasta que le tuvieron que sacar. Es lo irremediable.

Sindo jugó para Cubiche, éste para aquel, y... los dos para la grada. Con regalarle un balón a cada uno, solventado.

Se hizo juego aéreo sobre el portal de Ojeda toda la tarde, menos cuando pasó a centro delantero Toledo y pedía a gritos la pelota. Entonces, ni aéreo, ni raso, sino... todo lo contrario.

Aracil comenzó la temporada sensacional. Comenzó la Liga y... ya no ha dado una. Eso es auto-luchar. Y ganarse, que es lo incomprensible.

Lo mejor del partido del domingo, la "Afición". La única que no falló. Y si en los sucesivos fallara... a ver quién tendría la culpa.

Parece que va a producirse renovación de hombres y puestos en el partido de Valdepeñas. Con tal de que se gane, qué más dan unos que otros.

La directiva ha pagado a los jugadores, cosa que es normal y lógica. Aunque también es cosa de que ellos demostraran más lógica y más normalidad, pero...

La enfermería continua con lesionados y, aunque mejorando, en ella están Gandía, Panchó y Cascales.

Camino de Valdepeñas saldrá hoy el Eldense con toda la plantilla disponible. Lo bueno sería que vinieran acompañados de un punto, y si son dos, mucho mejor. Y todo olvidado.

Y por último, un sucedido verídico. Estábamos en la puerta del Instituto Azorín, cuando se acercó un profesor muy aficionado al fútbol y nos dijo: "Aquí, este año, los chicos malos los mandaremos al Deportivo."

CARPINTERO

VENDO O PERMUTO

Planta baja esquina

Muy bien situada frente a la FICIA

Razón: Teléfono 380415

784/...

SE PRECISAN

Aparadoras y Aprendizaz

de Aparado

Razón: PEDRO GARCIA, S. L. Carretera Alicante s/n - Tel. 380800 786/...

Se precisa

Un contrador de máquina, Un chico o chica para oficina, Un cortador de cortes y otro de forros

Razón: Cristo del Buen Suceso, 17. Teléfono 38.15.55 788/9

Fábrica de calzado de Petrel

Interesa señora o señorita con experiencia para ejercer de encargada de aparadoras

REMUNERACION A CONVENIR SEGUN APTITUDES

Razón: Calvo Sotelo, 17 - Teléfono 80 - PETREL

788/792

Puntualización de la Agrupación de Fabricantes sobre sus declaraciones anteriores, la "Nota Oficial" de la FICIA y el momento actual del calzado

La Junta de Gobierno de la Agrupación nos ha hecho entrega para su publicación del siguiente comunicado:

La Junta de Gobierno de la Agrupación Sindical de Fabricantes, reunida en sesión extraordinaria, para tratar sobre las ma-

Interrupciones en el suministro de energía eléctrica

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras redes, comunicamos a nuestros clientes que el domingo 3 de octubre, nos vemos en la necesidad de interrumpir el servicio en los siguientes sectores:

ELDA. — Sector comprendido entre las calles Gran Avenida, Fal Conde, Martínez Anido, Capitán Cortés (de 9 a 14 horas).

Sector comprendido entre las calles Virgen de la Salud, Gran Avenida, Onésimo Redondo y Murillo (de 7 a 14 horas).

Sector comprendido entre las calles Alicante, Maximiliano García, Castellón, Murcia y Onésimo Redondo (de 7 a 14 horas).

ELDA-PETREL. — Sector comprendido entre la Carretera de Ocaña, Hospital, Grupo Luis Batllés, Navarra, Victoria, Hernán Cortés, Avda. de Madrid, Alcázar de Toledo, Avda. de Elda, Villena y Aragón (de 7 a 10 de la mañana).

PETREL. — Sector comprendido entre las calles Huerta, Gabriel Payá, Fernando Bernabé, Antonio Torres, San Vicente, Plaza de Primo de Rivera, calle Mayor, Castillo, Travestías Plaza del Caudillo (de 7 a 14 horas).

Rogamos nos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

HIDROELECTRICA
ESPAÑOLA

«Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º
Teléfono 38 02 12

Impreso en Suo de Suob, Serra y Gfa.
Avenida de Orihuela, 51 - Alicante

nifestaciones del Comité Ejecutivo de la FICIA hechas a la prensa provincial y regional el pasado día 22, se ve en la necesidad de salir al paso de las mismas para dejar debidamente matizada y concretada su postura con relación a este tema.

Esta comunicación, que en modo alguno tiene carácter de polémica, será única y definitiva, para aclarar e informar nuevamente sobre las motivaciones que dieron lugar a tales declaraciones.

1.º) — La Junta de Gobierno de la Agrupación Sindical de Fabricantes de Calzado, se solidariza, total y absolutamente, con las realizadas por su presidente y director general.

2.º) — Las manifestaciones efectuadas en la rueda de prensa no fueron hechas con la intención de hacer palidecer ni mucho menos, los resultados de la FICIA Septiembre 71.

3.º) — En tales manifestaciones no se hace mención alguna a la FICIA ni a su Comité Ejecutivo, de cuyos resultados feriales nos felicitamos, porque hubiese sido ir contra nosotros mismos —fabricantes y expositores— y estas manifestaciones fueron hechas antes de conocer los resultados del certamen ferial, concretamente en la mañana del sábado, día 18 del pasado mes.

4.º) — Los titulares y comentarios que anteceden a las declaraciones del presidente y director general de la Agrupación son de los propios corresponsales de prensa, que materializaron en ellos la impresión recogida en el ambiente ferial y zapatero, que en sí, ya suponían y manifestaban una inquietud anticipada a lo declarado en el transcurso de la rueda de prensa.

5.º) — La falta de materias primas, las dificultades de abastecimiento y el aumento de precios en pieles, suelas, y demás productos, eran fenómenos previsibles, ante tan espectacular demanda, de lo cual quisimos prevenir y en todo caso paliar en la citada rueda de prensa. Estos, son problemas que afectan a los industriales y no a la feria y creemos sinceramente que es a los mismos y no al Comité Ejecutivo de la FICIA, a quien corresponde resolverlos.

6.º) — En la última reunión en la Dirección General de Exportación, no compareció ningún representante del Comité Ejecutivo de la FICIA, por tanto mal pueden asegurar si se realizaron o no peticiones y si hubieron o no promesas. Esta reunión, celebrada el pasado día 7 de septiembre, fue trascendente, allí se plantearon problemas y se hicieron peticiones muy concretas, en base a unos estudios reali-

RENAULT - RENAULT - RENAULT - RENAULT - RENAULT

¡Atención eldenses!

¡POR FIN HA SALIDO A LA VENTA EL R-12 ESPECIAL!
EL GARAJE "EL CORNETA", Agente y Depositario de la Casa RENAULT de Alicante de José Luis Curt, S. A.
DISPONE PARA EL PUBLICO DE COCHES NUEVOS R-12, R-8, R-6, 4-L y FURGONETA

Pida cualquier modelo y se le entregará con sólo cuatro horas de tiempo. También dispone de un gran número de coches usados, al alcance de todos los bolsillos, más nuevos o menos nuevos. GARANTIAS: Preguntar a cualquier cliente que nos haya honrado con su compra de vehículo.

VISITE NUESTRA EXPOSICION Y QUEDARA COMPLACIDO

Dirección: Calle Tabarca, número 2 (antigua fábrica de Rodolfo Guarinos).

787.8

zados por la Agrupación y recogidos y hechos suyos por el Sindicato Nacional de la Piel y de cuyo estudio e informe se ha dado cuenta a los industriales, de forma amplia, veraz y directa.

7.º) — En lo que respecta a la devaluación del dólar, tenemos que seguir haciendo especial hincapié.

En el "Abc" del día 23 de septiembre, se dice: "El dólar al borde de las 69 pesetas" y en LA VERDAD, del día 24, en título de cierre, en la primera página, se manifiesta: "insistentes rumores sobre la devaluación del dólar" por todo lo cual no podemos permanecer impasibles ante las posibles consecuencias que ello podría producir en nuestra industria.

Como industriales, no se nos escapa esta pérdida de valor, con base en pactar las ventas a precios de hoy, para servir en seis meses, de unas manufacturas que se tiene que hacer día a día, con precios y costos cambiantes, más el valor añadido por la pérdida en el cambio.

8.º) — No es privativo del Comité Ejecutivo de la FICIA el titularse defensor de los industriales del calzado, ya que sus actividades deben circunscribirse a las propiamente feriales y de promoción comercial, facilitando cuantos datos y estadísticas interesen a los industriales del calzado, como a los de cualquier otro sector.

9.º) — Nuestras manifestaciones no pretendían más que crear el ambiente adecuado a la situación que se estaba produciendo, aún antes de la Feria. Inmiscuirse la Agrupación en las actividades de FICIA, como ésta en las de aquélla, sí que sería entorpecer total y absolutamente los intereses de la industria y los pueblos que la representan. Todo lo contrario, si estas dos entidades, independientes en su ejecutoria, pero no en su finalidad, colaborasen conjuntamente, se obtendría con más rapidez la materialización de los fines industriales.

10.º) — Por último, queremos dejar constancia que obra en nuestro poder el último ejemplar del "Il nuovo corriere della calzatura", de Italia, donde, con relación a este tema y por el propio ministro de Comercio italiano, se manifiesta: "Se conce-

derán particulares ayudas crediticias a los que exportan a los Estados Unidos"; "Las decisiones de Nixon en materia financiera, han puesto literalmente a los fabricantes de calzado con el agua al cuello"; "se pide solamente dar a un sector entero el oxígeno necesario para sobrevivir"; "queda el punto doloroso de la defensa del actual cambio de la lira: hacen referencia de haber pedido al Gobierno una alineación con las posiciones de Francia con el obde referirse al doble cambio en caso de que el dólar registre otras bajas. Parece que el Gobierno había asegurado que, si el hundimiento o baja llegase más allá de ciertos límites (dicen 610 respecto a la lira) se accionarían también otras providencias".

¿Tenía o no razón la Agrupación en la rueda de prensa? Que lo juzguen los industriales del calzado. El texto íntegro de la traducción del órgano italiano, se halla en esta Agrupación a disposición de quienes les interese. Si le cambiamos el nombre italiano podría decirse que está redactado por nuestra Agrupación. En el fondo es el espíritu de otra Agrupación Nacional de Fabricantes, que así debiera ser la nuestra ya. Nos felicitamos por ello.

La Agrupación de Fabricantes celebrará Asamblea General en el momento en que queden clarificados los hechos para que se pronuncien los fabricantes sobre los mismos.

Por la Agrupación Sindical de Fabricantes.—La Junta de Gobierno.

SE ALQUILA OFICINA

en la calle Gral. Jordana, 25, bajos, instalada y con teléfono.

Razón en los altos del mismo número.

784...